



## AVIS PUBLIC

### ADOPTION DU BUDGET 2023

AVIS est par les présentes donné qu'une séance extraordinaire du conseil municipal aura lieu le mardi 13 décembre 2022 à 19 h 00 à l'auditorium du centre Whiteside Taylor, situé au 20551 chemin Lakeshore, et via télédiffusion en direct sur le site web de la Ville afin d'adopter le **budget 2023**.

Lors de cette séance, les délibérations du conseil et la période de questions porteront exclusivement sur le budget 2023.

Tous les résidents de Baie-D'Urfé sont invités à assister à cette séance.

DONNÉ à Baie-D'Urfé ce 29<sup>e</sup> jour novembre 2022.

## PUBLIC NOTICE

### ADOPTION OF THE 2023 BUDGET

NOTICE is hereby given that a special meeting of the Municipal Council will be held on Tuesday, December 13, 2022, at 7:00 p.m. at the auditorium of the Whiteside Taylor Center, located at 20551 Lakeshore Road, and broadcasted live on the Town's website, in order to adopt the **2023 Budget**.

At this meeting, the Council proceedings and question period will deal exclusively with the 2023 Budget.

All Baie-D'Urfé residents are invited to attend this meeting.

GIVEN at Baie-D'Urfé this 29<sup>th</sup> day of November 2022.

Myriam Léger  
Greffière / Town Clerk